

Gottesdienst zur Verabschiedung von Franz Kangler CM in Graz

Viele Freunde und Bekannte, darunter viele ehemalige Lehrer/innen in St. Georg, konnten wegen der Corona Epidemie nicht präsent am Begräbnis von Franz Kangler am 26. Februar in Istanbul teilnehmen. Der Wunsch, so bald wie möglich einen Gottesdienst für den Verstorbenen in Graz zu feiern, hat zu spontanen Aktionen geführt. Kirche und Termin standen schon fest, als ich angefragt wurde, ob ich als Priester teilnehmen könne. Gerne habe ich dieser Idee zugestimmt.

Schließlich hat die Feier aus terminlichen Gründen und im Hinblick auf die Corona-Werte am 17. Juni dieses Jahres in der Marienkirche Graz stattgefunden. 42 meist ehemalige Lehrer/innen, von halb Österreich angereist, haben teilgenommen.

Nach einer besinnlichen Feier, die auch zum persönlich Abschiednehmen eingeladen hat, sind sehr viele noch lange bei einer bestens organisierten Agape im Pfarrhof geblieben. Viele Erinnerungen wurden ausgetauscht. Ich hörte manches Neues über Franz Kangler und kann nun so manche Namen, die ich vorher schon kannte, mit Gesichtern und Erinnerungen an einen persönlichen Austausch verbinden.

Alexander Jernej CM

